
Centro de Cirugía para Pacientes Ambulatorios de UVA

Preguntas Frecuentes sobre el Día de la Cirugía

1. ¿Por qué tengo que llegar horas antes de la cirugía?

El proceso quirúrgico puede tener plazos inesperados y variables. El personal necesita tiempo suficiente para prepararle adecuadamente para su procedimiento. El cirujano puede tener cancelaciones o cambios en su horario, y este tiempo permite un amortiguador para asegurar una experiencia quirúrgica suave y segura. Recibirá una llamada telefónica previa al procedimiento en la que se le indicará la hora de llegada, y es fundamental que la cumpla.

2. ¿Puedo hacer planes antes o después de la cirugía?

Prepárese para dedicar todo el día a su cirugía. Es importante no programar ningún compromiso antes o después del procedimiento, ya que el horario exacto puede variar. Ser capaces de realizar su procedimiento de forma segura y apoyar su recuperación son nuestras principales prioridades.

3. ¿Qué debe saber mi conductor sobre el día de la cirugía?

Lo ideal es que su conductor le acompañe a la sala de espera y permanezca con usted durante todo el procedimiento. Entendemos que hay razones que pueden impedir que esto ocurra. En este caso, le pedimos que su conductor permanezca a menos de 30 minutos de las instalaciones y que esté localizable por teléfono en todo momento. Los cambios imprevistos en los tiempos quirúrgicos son comunes y necesitamos poder contactar con su conductor.

4. ¿Por qué me dijeron que no trajera objetos de valor?

Le recomendamos especialmente que deje en casa sus objetos de valor, incluidas las joyas, el dinero y los aparatos electrónicos caros. Deberá quitarse todas las joyas antes de acudir al quirófano. Dejar estos objetos en casa le ayudará a reducir riesgos innecesarios como lesiones en la piel o pérdida de objetos. También le pedimos que traiga una pequeña bolsa personal para sus pertenencias el día de su procedimiento. Aunque le proporcionaremos opciones de almacenamiento, tener su propia bolsa ayuda con nuestra iniciativa para reducir los residuos.

5. ¿Por qué necesito un conductor y un adulto responsable que me acompañe?

Es posible que le administren anestesia o sedantes, por lo que no será seguro que conduzca hasta su casa. Su cirugía se cancelará si no tiene un conductor. La razón de tener un adulto responsable es que, en el raro caso de que se produzca una urgencia médica, tener a alguien con usted garantiza una comunicación y asistencia rápidas. Los conductores de servicios de transporte médico, taxis u otros servicios de transporte no se consideran responsables; por lo tanto, es necesario que otra persona le acompañe.

6. ¿Por qué no puedo comer o beber antes de la cirugía?

Debe seguir las instrucciones que se le den durante la llamada telefónica previa al procedimiento para evitar el riesgo de aspiración (cuando el contenido del estómago entra en los pulmones). Estas directrices garantizan una experiencia quirúrgica segura y, si no se siguen, podrían dar lugar a la cancelación de la cirugía.